## Kap vie reçoit un don des Trotteurs du Pinail



Un chèque a été remis le 1<sup>er</sup> juillet. (Photo NR-CP)

L e lundi ler juillet, les Trotteur du Pinail ont remis un chèque de 288 € à Kap vie, jeune association caritative créée par Lou Dufour-Vaucelle pour aider la recherche sur le cancer du pancréas, un cancer silencieux qui a emporté sa maman, Karine, l'an dernier.

« Nous connaissions Karine depuis longtemps. Nous courrions dans le même club, indique Christine Autin, présidente des Trotteurs du Pinail. Lou a décidé de créer une association pour rendre hommage à sa maman, pour aider la recherche. Notre course du Pinail est une course caritative. Cette année, pour la 7° édition, nous avons décidé de soutenir Kap vie. Chaque participant reversait 1 € pour l'association. » « Merci infiniment de nous aider. C'est notre combat. L'argent sera remis au Fond Aliénor, au CHU, dont un des projets concerne le cancer du pancréas. C'est très concret. On peut gagner du temps », a précisé Lou Dufour-Vaucelle.